

ハチバス基金 大漁祈願 プロジェクト 募金のお願い



このままでは茨城の魚が食べられない！

3月11日に発生した「東日本大震災」において、
茨城県は未曾有の被害を受けました。



なかでも沿岸部は津波の被害がひどく、

県内にある漁港は壊滅的な打撃を受けました。

現状では各漁港での水揚げは不可能な状態に陥っており、

どうにか津波の被害を免れた漁船も地元の港ではない

銚子港などに水揚げすることを余儀なくされています。

私たちは地元茨城県産の魚が食べられない危機に瀕しています。



皆様からの善意は、全額を各漁協へ直接寄付します。

この「大漁祈願プロジェクト」は茨城の漁港復興のために、
日本一美味しい「茨城の魚」が食べられるようにするために
「直接」漁協に寄付するために「勝手に」ハチバスが基金として設立しました。
皆様から集められた善意は、「ハチバス基金」が責任を持って
口座に預けた期間の利息を含めて「全額」を県内の各漁協に直接持参します。
他の募金団体と違って手数料や利息などを「ピンハネ」することが無いので
皆様からあずかった大切な寄付金は「全額」が寄付金になります。

勇ましく大漁旗を掲げる船、活気溢れる市場、
茨城の海、茨城の港をよみがえらせるために
ぜひ皆様のご協力を宜しくお願いいたします。



ホームページも開設しました。 <http://38kikuya.com/kikin/>